
教 授 会 議 事 録 

平成 26年度第 6回事業構想学部教授会議事録（10月 8日定例） 

開催日時 平成 26年 10月 8日（水）13時～14時 40分 

開催場所 宮城大学大和キャンパス本部棟 3Ｆ 大会議室 

出 席 者 

（学部長）徳永幸之 

（教  授）秋月治，井上誠，風見正三，糟谷昌志，金子孝一，茅原拓朗，小嶋秀樹，坂本眞一郎， 

櫻木晃裕，須栗裕樹，田邉信之，富樫敦，永松栄，日原広一，平岡善浩，福永晶彦， 

藤原正樹，蒔苗耕司，宮原育子 

（准教授）伊藤真市，内田直仁，金子浩一，高力美由紀，坂巻英一，竹内泰，中田千彦，Matthew Wilson 

（助 教）板明果，鈴木孝男，鈴木優，土岐謙次，物部寛太郎 

構成員出席 33名／33名（職位別 50音順，敬称略） 

欠 席 者 なし 

事 務 部 熊谷，籏野，藤本，高橋 

議事概要 １ 9月 10日学部教授会議事録について 

資料に基づき確認し，内容及び署名人について承認された。 

 

２ 審議事項 

（１） 教員人事について 

徳永学部長から資料に基づき説明され，デザイン情報学科の助教 1名の人事計画書案について 

承認された。 

 

（２） 入試委員会からの審議事項 

① 平成 27 年度一般選抜学生募集要項について 

井上入試委員長から資料に基づき，高等学校の教育課程の改正に伴う募集要項の記載の昨年 

度からの修正部分について説明があり，承認された。さらに修正が必要な部分があるときは， 

10月 24日（金）までに入試委員長又は事務部入試グループまで連絡することとされた。 

 

（３） 教務委員会からの審議事項 

① 平成 26 年度前期成績訂正について 

糟谷教務委員長から資料に基づき説明され，以下のとおり承認された。 

「デザイン情報概論」（蒔苗教授） 

学籍番号○○○○：訂正前○○→訂正後○○ 

「フィールドワークリテラシー」（鈴木孝男助教） 

学籍番号○○○○：訂正前○○→訂正後○○ 

② 平成 26 年度既修得単位の認定について 

糟谷教務委員長から資料に基づき説明され，以下のとおり承認された。 

学籍番号○○○○ 

タンペレ応用科学大学への交換留学で修得した 4科目を本学の授業科目に振り替え，7単位 

を卒業要件単位へ算入 

③ 平成 26 年度後期学都仙台単位互換ネットワークに係る派遣及び受入れについて 

糟谷教務委員長から資料に基づき説明され， 2名 3科目の受入れが承認された。 

④ 平成 27 年度前期研究生出願要項について 

糟谷教務委員長から資料に基づき説明され，研究生に関する規程の改正に伴う出願要項の修 

正点等について確認し，承認された。 

 

（４） 学生委員会からの審議事項 

① 学生の身分について 

坂本教授から資料に基づき説明され，以下のとおり承認された。 

【休学】学籍番号○○○○ 平成 26年 10月 1日～平成 27年 3月 31日（6か月） 



【復学】学籍番号○○○○ 平成 26年 10月 1日 

 

（５） その他 

① 地域連携シンポジウム・公開講座について 

平岡教授から資料に基づき，学部の承認をもって地域連携センター運営委員会で審議するこ 

ととなっている地域連携シンポジウム・公開講座について，11月 3日（月）に開催予定のシン 

ポジウム 1件，及び 12月 6日（土）に開催予定の公開講座 2件について説明され，企画内容に 

ついて承認された。  

 

３ 報告事項 

（１） 教育研究審議会報告(９月) 

徳永学部長から資料に基づき報告された。 

 

（２） 学部長会議報告(９月) 

徳永学部長から資料に基づき，「謝金単価に関する基準」の一部改正（案）等について報告され 

た。 

 

（３） 各委員会報告について 

① 平成 26 年度前期成績評価分布について（教務） 

糟谷教務委員長から資料に基づき，一部の科目で成績評価の割合に偏りが見られることが説 

明された。 

② 平成 26 年度前期授業評価アンケート結果について(教務) 

糟谷教務委員長から資料に基づき，各科目の回答率等について報告された。また，教務委員 

会の議論で，実質の履修者数に基づいて結果を算出すべきとの意見が出たことが報告された。 

③ 学部／研究科ＦＤについて（教務） 

糟谷教務委員長から資料に基づき，10月 22日（水）に実施されるＦＤについて，テーマ及 

びスケジュールを一部修正したことが説明された。 

④ 平成 26 年度卒業式，平成 27年度入学式及び新入生交流会について（学生） 

坂本教授から資料に基づき，各行事の日程等について説明された。 

⑤ 学生の除籍について（学生） 

坂本教授から資料に基づき，授業料の未納により以下の学生 1名が除籍されたことが報告さ 

れた。 

学籍番号○○○○ 

⑥ 単位修得状況が思わしくない学生への対応について（学生） 

坂本教授から資料に基づき，面談の進捗状況が報告された。まだ面談を行っていない面談担 

当教員に対し，該当学生との面談を実施するよう依頼された。 

⑦ 合同業界研究セミナーについて（学生） 

藤原学生委員長から資料に基づき，12月 3日(水)・4日(木)に開催するセミナーの概要及び 

案内企業について説明された。 

⑧ 就職内定状況について（学生） 

藤原学生委員長から資料に基づき，10月 1日現在の就職内定状況について報告された。未内 

定の学生については，ゼミ指導教員とキャリア開発センターが協同してサポートしていくこと 

を確認した。 

⑨ インターンシップ外部報告会について(インターンシップ) 

藤原インターンシップ委員長から資料に基づき，11月 19日（水）に開催される外部報告会 

の概要について説明された。また，学部長から，発表内容について学生への指導を徹底するよ 

う要請された。 

⑩ 研究室の利用方法について（施設環境整備） 

永松施設環境整備委員長から，現在本部棟 4階の廊下に設置されているリソグラフの騒音対 

策として，404研究室に隣接しているコピー等作業室に移動する予定であることが説明された。 

⑪ 後期分の予算について（予算） 

風見予算委員長及び物部助教から，前期執行予定の予算のうち未執行分については後期に再 

配分し，学部・研究科の教育に関して有用な用途で使用することが説明された。また，経費精 



 

算の際は，所管に注意して入力するよう要請された。 

⑫ その他委員会報告（9月分） 

資料に基づき，情報委員会，共通教育運営委員会，広報委員会から報告されたほか，教務委 

員会からの追加報告として，糟谷教務委員長から，平成 27年度非常勤教員の任用に関して笹井 

副学長から見直しが求められていることについて報告された。 

また，富樫教授から，「アフリカの若者のための産業人材育成イニシアティブ（ABE  

initiative）」プログラムにより，10月から研究生となっている学生の状況について報告され 

た。 

 

（４） 学校教育法の改正について 

熊谷参事兼学務課長から資料に基づき，教授会に関する学校教育法の改正について説明された。 

 

（５） その他 

特になし。 

 

 

 

議事録署名 

 氏名   徳永 幸之  印  

 

 氏名   井上  誠  印  

 

以 上   

 


